



EN ZACATECAS, NEWMONT ENTREGÓ CAMPO DE BÉISBOL PROFESIONAL DE PASTO SINTÉTICO

Como resultado de la colaboración permanente con el Municipio de Mazapil y la comunidad de Cedros, Newmont Peñasquito entrega el Campo Deportivo San Juan de los Cedros en beneficio de los zacatecanos.

San Juan de los Cedros, Mazapil, Zacatecas a 1 de junio de 2023

Newmont Peñasquito, comprometida en mejorar la vida de las personas con una minería responsable y sostenible, hizo entrega del nuevo "Campo Deportivo San Juan de los Cedros", en Mazapil, Zacatecas. Un proyecto que representa la oportunidad de fomentar la cultura del deporte y vida saludable entre miles de familias de la región.

A la inauguración, acudieron el Gobernador de Zacatecas, David Monreal; el Presidente del Municipio de Mazapil, Mario Macías Zúñiga; el Presidente del Comisariado Ejidal de Cedros, Mónico Torres y directivos de la empresa.

Para la minera, este proyecto representó una inversión social de 25 millones de pesos, fue posible por el diálogo permanente y la colaboración, y significó la oportunidad de contribuir a la comunidad.

El nuevo campo de béisbol tiene las mismas medidas que uno de nivel profesional, pasto sintético, capacidad para 250 espectadores, rampas de acceso y fue construido con los más altos estándares de calidad y principios de sostenibilidad.

Este campo de béisbol es una muestra del trabajo conjunto entre empresa, comunidad y las autoridades en favor de las familias zacatecanas.

Arnoldo Grajeda, Gerente de Sostenibilidad y Relaciones Externas de Newmont comentó que *"quienes formamos parte de Newmont minera Peñasquito, compartimos la visión de un negocio seguro, sostenible e incluyente. Nos asumimos cada uno de nosotros como agentes de cambio positivo y sabemos que es mucho lo que podemos hacer dentro y fuera de la empresa. Por esa razón, estamos muy orgullosos de hacer la entrega del campo deportivo de San Juan de los Cedros Mazapil y con ello hacer posible que los jóvenes y familias de la región tengan acceso a un campo de primer nivel que promueve la cultura del deporte, la sana convivencia y también el sentido de pertenencia de esta tierra que tanto le debemos"*.



“ En su intervención, el Gobernador **David Monreal Ávila** destacó que *"para Zacatecas la minería es tan importante como su mismo pueblo, puesto que la actividad minera es fundamental en la economía del estado. Además de la inversión y la generación de empleo, su administración ha impulsado la proveeduría local a fin de que los comerciantes y prestadores de servicios zacatecanos participen en un círculo virtuoso que abone al desarrollo de las comunidades y municipios"*.

Agregó que, si a la par se impulsa la convivencia deportiva y social, como se ha hecho con este campo, se generan más beneficios para la gente y se contribuye a la regeneración del tejido social.

A la inauguración, también asistieron el Secretario de Economía del Estado, Rodrigo Castañeda; el secretario del Comisariado

ejidal de Cedros, Harmon Caregós Iñones; la tesorera del Comisariado ejidal de Cedros, Margarita Flores Estrada, y el Diputado Federal Alfredo Fernat Bañuelos.

Posterior al corte de listón, se llevó a cabo un recorrido por las instalaciones y el tradicional lanzamiento de la primera bola, donde participaron el Gobernador, el Secretario de Economía del Estado, el Presidente Municipal de Mazapil, el Presidente del Comisariado de Cedros, jugadoras del equipo femenino Lince y ejecutivos de Newmont.

Para finalizar se llevaron a cabo dos partidos de béisbol entre jóvenes y veteranos del equipo de las "Águilas" y el equipo de softball femenino. Con la colaboración de las familias de la comunidad de Cedros, los asistentes disfrutaron de una comida típica, baile regional, juegos y concursos para el entretenimiento de los asistentes a la inauguración.